



「新・題名人」大募集

当コーナーの見出しの題字「まちのわだい」を書いてみませんか？

色鉛筆・クレヨン・毛筆・POP形式など。形式は問いません！

氏名・住所・簡単なコメント・顔写真・連絡先、未成年の場合は

保護者の氏名を添えて、商工観光政策課 広報・デジタル化推進班へ

お持ちになるか、メールでお寄せください！ koho@town.kusu.oita.jp

まちの わだい

令和4年度厚生労働大臣表彰受賞

1月19日、厚生労働大臣表彰を受賞された、岩井由美さん（戸畠・栎の木）と中山キミ子さん（塚脇・田屋）が役場を訪れ、宿利町長に報告を行いました。

岩井さんは、特別養護老人ホーム玖珠園に入社後、39年間に渡り介護・看護のプロとして模範的に活躍をされ、現在も養護老人ホーム亀鶴苑で看護師として勤務されています。

中山さんは、地域のお手伝いとしてできることがあればとの思いから始められた老人福祉センター入口の生け花を週2～3回、15年以上続けられたことや、茶道の講師などをボランティアとして取り組まれました。

2人の長年にわたる地域福祉活動への貢献に対し、厚生労働大臣からの表彰受賞に至りました。



社会福祉功労者：岩井由美さん（写真中央）、
ボランティア功労者：中山キミ子さん（写真右）

九州労働金庫が小学校低学年の児童に反射ホイッスルを寄贈

1月25日、九州労働金庫玖珠支店（児玉光平支店長、写真左）から、「ツカエルさん反射ホイッスル」（198個）を寄贈いただきました。

この反射ホイッスルは、「こども110番の店」など、子どもたちの安全を見守る活動を展開している九州労働金庫が作成したものです。車のライトを反射して光ることで、ドライバーに存在を知らせる反射材と、危険を知らせるホイッスルが一体となっています。

町内の小学校1、2年生に配布されました。通学時などの安全のため、活用させていただきます。



みんな元気に麦踏み体験

1月27日、実業中山間集落協定（米山地区・田の平地区・天道地区 代表 藤本太一氏）が、北山田小学校の1・2年生21人を対象に「麦踏み体験」を行いました。

麦踏みの効果や、麦がどんな食べ物になるかなどを学習した後、雪の降る中、元気に麦踏みにチャレンジしました。

当日はあいにくの天候でしたが、子どもたちは貴重な体験に大喜びでした。



人権擁護委員への感謝状贈呈



写真左から、高倉会長、宿利町長、豊國隆信さん、齋藤ひろ子さん、高木日田支局長

人権擁護委員の齋藤ひろ子さん（戸畠・駅東）と豊國隆信さん（綾垣・中丁）が、令和5年1月1日付けをもって任期満了により人権擁護委員の職を退任されました。齋藤さんは2期6年、豊國さんは1期3年務められました。この期間における職務上の功績により感謝状が贈呈されることとなり、2月7日に伝達式が執り行われました。

伝達式では、大分地方法務局日田支局高木支局長より感謝状が伝達され、宿利町長、日田人権擁護委員協議会高倉会長から祝辞が贈られました。

これを受け、齋藤さんが「いろいろな方々に助けられて、任務を全うできました。」、豊國さんが「多くの方々とあたたかいつながりを感じることができました。」これまでの活動を振り返り、感謝の言葉を述べられました。

たかすこども園の園児が豆まき

2月3日、節分の日にあわせて、たかすこども園の園児が役場を訪れ、豆まきを行いました。

新型コロナウイルス感染症の影響で実施されていませんでしたが、3年ぶりに「鬼はそと～！福はうち～！福が来ますように！」と元気な声が役場に響きました。



武石イトノさん 祝100歳！

1月に100歳の誕生日を迎えた武石イトノさん（小田・上引治）のお祝い訪問をしました。

何でもよく食べることが元気の秘訣で、カボチャが大好物だそうです。

おしゃべりや歌を歌うことが大好きなイトノさん。

100歳おめでとうございます！！

これからも元気でお過ごしください。

コロナに負けるな浦河内 ～2代目ジャンボきじ車完成

2月8日、きじ車の里公園の近くで、2代目ジャンボきじ車の完成を記念したお披露目会が行われました。

北山田小学校の4年生12名や地元の30代から90代の夫婦7組が参加し、ジャンボきじ車2体を大綱で引っ張り、完成を祝いました。



まちのわだい